

茨木市立西中学校

生徒会ニュース

第12号 2015年12月24日(水)

「優しさの木」

優しさ満開

1年 私がいるのは仲間のおかげ

- 学校行くのが楽しみに。
- 優しいし一緒におっマ楽しい。何かやっマッ言ったらやっマくれるから助かるわ。ありがとう。
- みんなが困っている時、いろんな案を出しマくれマありがとう。

2年 仲間へ応援メッセージ

- 班員のことを気にかけて困っている人を助けマいるところがすごーいと思います。
- ○○くん、いいところたくさん見つけたいんで、学校来マネ！
- 私がしないといけないことを忘れマいる時に、声をかけマ気付かせマくれる。

3年 仲間へ本気のメッセージ（優しさと厳しさ）

- 頑張れ！としか言われへんけど、頑張れ！
- 授業中、前よりいい感じ。でももっと頑張ろう。
- 一緒に受験頑張ろう！



KATA KUMI AERU NAKAMA GA IREBA...
SHINDOJI KOTO NO IERU NAKAMA GA IREBA...

⇒ みなさんの優しさメッセージより

「優しさの木」はとつぜん生まれません。仲間のつながりも突然生まれません。それにはそれを生む土台があります。ルールを守ること、班が仲良くなること、一学期、二学期と、日常（行事を含めての）でのその積み重ねがあったから、ということをお忘れはいけません。

三学期は、担任の先生の第一声や、学級目標、学年目標、また生徒会キーワード（日常・仲間・自治）をもう一度振り返りながら、自分たちの成長を確かめ、自信をもって次の進路/学年に進める学期にしていきたいと思います。

* そのためのステップとしてあるのが「3年生を送る会」です。

12月24日(終業式・集会)

日常・仲間・自治

12月 生活目標:〔服装を正しく〕

校長先生のお話	<h3>2学期を振り返って</h3>
本 部	<ul style="list-style-type: none"> ● 12月生活目標:「服装を正しく」 名札をつけ、ネクタイをし、防寒着のルールを守るといふ当たり前のことをクラスみんなができるように、できてない人がいたらちゃんとするように声かけができるクラスになりましょう。 ● 生徒手帳記載事項の改訂: 来年度より「選挙管理委員会を選出管理委員会に」また、「選挙の企画・運営・・・」を「選出の企画・運営・・・」に改めます。 ● 二学期振り返りアンケート 詳細は三学期始めの生徒会ニュースで
学級委員会	<p>1年 2学期はみんなで協力して行事をがんばり、クラスの団結力が強まりました。校外学習での班行動もがんばりました。日常でも、予定遅刻はほとんどなく朝読もきちんとできているし、チャイム着席や授業集中もがんばっています。しかし、J4の「準備」や「構え」がいい加減になっている人がいます。「チクチク言葉」もなかなかなくなりません。3学期はみんなが気持ちよく生活できるように、人の気持ちを考えて行動していきましょう。</p> <p>2年 2学期になり、成長できた点と課題が見えたように思う。行事を頑張る中で絆が深まり、普段の生活や班ノートなどで本音が出せるようになり、「本気の声掛け」が出来てきたのが成長です。普段の生活だけでなく、行事でも全員参加が出来なかったのが課題である。「本気の声掛け」を続け、3学期は全員参加を目指していきます。</p> <p>3年 中学校生活最後となる、文化発表会と体育大会を通じてクラスや学年の団結が深まりました。その結果、仲が良くなり、班での教え合いが活発になったクラスも増えました。仲間とともに勉強することで意欲も高まっています。しかし、予定遅刻をしたり朝読の本を忘れる人が多いと思います。当たり前のことをきちんとできるようにしていきたいです。</p>
各種委員会	<p>生活委員会: 服装の乱れを友だちと友だちのつながるチャンスと考え、どんな声かけをすれば、生活委員の思いが伝わるかを考えながら、正しい服装を心がけられるように取り組みました。</p> <p>保健美化委員会: 美化点検・掃除点検について。トイレの芳香剤の使い方について。</p> <p>図書委員会: 三島読書感想文コンクールのお知らせ・図書の取り扱いマナーについて</p>
生徒指導の先生より	<p>他校の生徒を見た時、西中生が集会で自分たちで整列できるなど、多くの事がしっかりとできていると感じる時があります。これは皆さんの先輩と皆さんが西中で築き上げたものだと思います。これは多くの生徒の皆さんが互いに声を掛け合いができるようになっていったものだと思います。さらによりよい西中を築き上げるために、クラスで、班で声かけをしていこう。</p>